



八高だより 〜チャレンジはチャレンジから〜

PTCAクリーン作戦

7月18日(月) 八鹿夏祭りの翌日、本校PTAが中心となり、但馬農高・地域の方と協力して祭りの後の河川・道路・バス停等の清掃活動を行いました。八鹿高校生は、

18の部活動の生徒約330人が参加、6つの班に分かれて花火打上場・河川敷・道路などの清掃活動を行い、約1時間半の活動でゴミ袋約30袋分を集めました。



PTA地区別懇談会

7月28日(木)・29日(金)、八鹿会場と和田山会場にて地区別懇談会が開かれました。開会あいさつの後、進路指導部と生徒指導部からの説明があり、その後4つの分科会に分かれて、携帯電話の利用や部活動と学習の両立など、活発な意見交換がおこなわれました。たくさんのご参加ありがとうございました。



青少年のための科学の祭典

但馬文教府でおこなわれた「青少年のための科学の祭典」に本校自然科学コースの1年生と自然科学部が参加、6つの

テーマ 液体窒素〜マイナス196度の世界〜
手作りホバークラフト
に乘ってみよう エイムズの部屋 浮沈子で遊ぼう ピンホールカメラを作ろう 胃薬で水あめ、についての研究成果を子どもたちに説明しました。



ふれあい看護体験(八鹿病院)

8月2日(火)・3日(水)、「簡単な看護を体験し、患者さんとのふれあいを通して看護すること、世話をすること、助け合うことに理解と関心を深めるとともに、将来の職業選択を考える上での一助とすることを目的に看護体験が実施され本校からは看護師・リハビリ関係・検査技師・薬剤師・放射線技師の分野で2日間合計54名が参加しました。

〈感想文から〉

「看護師の仕事は点滴、血圧測定とかだけだとおもっていたけれど体を洗ったり、口腔ケアをしたり身回りの世話をするのが多かったことに驚きました。患者さんと接する仕事なので作業にも集中しないといけないけど同時に患者さんと



のコミュニケーションもすごく大切なんだなと思いました。・・・」
(2年女子)
「印象に残ったことは、薬剤師の仕事が思っていたより幅広かったことです。薬を調べているだけかと思っていたけれど、実際は病院の内だけでもいろいろありました。初めて聞いたのが、「サテライト薬局」です。・・・若い薬剤師さんとかの話が聞けたりしたので、将来を考える良いきっかけとなりました。」
(1年女子)



オープンハイスクール

8月19日(金)、オープンハイスクールが開催され、南但馬地区の10の中学校から305人の中学生の参加がありました。生徒自治会による学校説明、自然科学コース代表によるコース説明、吹奏楽部・放送部・音楽部による歓迎発表、学校からの入試説明があり、その後各自部活動見学をおこないました。



頑張る生徒 活動の成果

特養妙見荘にて茶道部主催ボランティアお茶会を行いました。約80名の方々へお茶をしながらお話を深め、部員は貴重な時間を過ごさせていただきました。



高校生セミナー・過日、医師を目指す高校生を対象としたセミナー(養父市健康福祉部主催)が公立八鹿病院を会場として開催されました。本校から5名の生徒が参加し、現場の医師のお話を聞いたり、病院の施設見学をしました。参加した生徒は異口同音に「医師としての使命感に心を打たれた。」と述べていました。今後とも八鹿高校の卒業生が地元医療を担ってくださることを願っています。



女子ソフトテニス部・和田山ソフトテニス大会 ダブルス優勝(渡邊さん・大本さん) 女子バレーボール部・朝来市長杯優勝 男子バドミントン部・全但高等学校バドミントン選手権2年ダブルス大会優勝(田中君・梶原君) 男子バスケットボール部・平成23年度選抜優勝大会但馬地区予選第3位 音楽部・NHK全国学校音楽コンクール兵庫県大会銀賞・県合唱コンクール(関西合唱コンクール出場) 吹奏楽部・第58回兵庫県吹奏楽コンクール但馬地区大会金賞 野球部・平成23年度秋季兵庫県大会但馬地区予選第2位
インフォメーション
9月5日(月)〜7日(水) 八高祭を行います。

【9月の主な行事予定】

- 9/1 始業式 体育祭予行
- 5 八高祭(文化祭第1日)
- 6 " (文化祭第2日)
- 7 " (体育祭)
- 9 推薦入試ガイダンス(理系)
- 12 指定校推薦公募
- 13 推薦入試ガイダンス(文系)
- 14 センター試験出願説明会
- 16 就職試験開始
- 22 教育相談
教育課程保護者説明会
- 29 推薦入試模擬面接開始